

岡崎市立藤川小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉

郷土に愛着をもち、みんなで思いやりの心を育てます

〈1・2年生では〉

○身近にいる人に温かい心で接することができる。○挨拶し、約束やきまりを守って生活する。

〈3・4年生では〉

○相手のことを思いやり、親切にできる。○挨拶し、約束や社会のきまりを守って生活する。

〈5・6年生では〉

○思いやりの心を持ち、相手の立場や気持ちを考えることができる。

○郷土に愛着をもち、挨拶し、地域社会や学校のために進んで行動する。

〈子供たちの声〉

・むらさき麦は、工場の石臼や機械で五種類の大きさの粉にして食べられる。また、茎を使っているいろいろな物が作られるのですごいな。総代さん、教えてくださいありがとうございます。

・その学習発表が、家族や地域の方やみんなに喜んでもらえるように、頑張ります。

「むらさき麦工房」で子どもたちに説明をくださる総代さん



〈家庭・地域の声〉

・20年前から地域で取り組み始めた「むらさき麦」の栽培。藤川学区は、子どもたちと一緒に、地域を盛り立てる、思いやりをもった活動ができる素晴らしい地域です。

・思いやりの心は、地域の中でも、みんなで育てていきたい。

挨拶を！相手の気持ちを考えて！

家庭の方へ

○今年も「むらさき麦まつり」で、和太鼓・音楽部の演奏や、発表・ガイドをし、祭りを盛り立てます。

○秋には、地域の人たちと一緒に米を収穫します。稲刈りや種まき・麦踏み（むらさき麦）お手伝いをお願いします。

○冬には、全クラス一斉に「体験フェスティバル」の公開をします。是非、お越しください。

地域の皆様へ

○挨拶運動に取り組んでいます。挨拶のあふれる地域づくりに御協力ください。

「心を入れて 明るいあそび 藤川っ子」

○2年生の町探検に出掛けます。子どもたちに声をお掛けください。

○学校の授業公開、行事などに参加し、学校での子どもたちの様子を知り、子どもたちの良いところを褒めるようにしましょう。

みんなで子どもの心を育てために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック